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2007～2008 年度   
◇国際会長プログラム   「変化への挑戦」（Challenge to Change） 
◇336A地区ｶﾞﾊﾞﾅｰｽﾞｽﾛｰｶﾞﾝ 「ライオンよ、熱き想い・強い絆でウィ・サーブ」 
       キーワード 「情熱・感動」 
◇クラブ会長スローガン  「心を拓いて奉仕の輪」 
       キーワード 「チャレンジ」 

   



 

３３６複合地区 第５４回年次大会（広島大会）参加報告 

                           
 
本年５月１０日、１１日 ３３６複合地区 第５４回年次大会が広島市で開催され、 
幹事山本Ｌ，ツイスター仁後Ｌ，テーマ加藤Ｌと私の４名で参加しました。 
西条を１０日、１５時に車に乗り合って、生憎の大雨の中、しまなみ街道を経由し 
て一路広島のホテルを目指し、１８時３０分ごろホテルに到着いたしました。 
３０分ぐらいホテルでくつろいだ後、ホテルより指定のあった食事処へ向かいなが 会長 野田明利 
ら近場を散策し、ホテル指定ではない（外観で判断して）歓喜庵風（京屋旅館）の居酒屋に入りまし 
た。４人で本年度の反省とかクラブのあり方など高尚な談義に花が咲き和気藹々に飲みあい、お互い 
に親睦を深めました。２１時になり、「さて全員で２次会へ行こう」と外へ出たところ、昼間の薄着 
で、震え上がりました。取り敢えず体を温めてからとホテルに帰り屋上の展望浴場に飛び込みました。 
風呂を出て、横になったところ日ごろの疲れか、眼が塞がって朝までぐっすり寝てしまいました。 
ホテルは、広島市のオフィス街にあり夜の町を徘徊できず今回の小旅行は、学生の修学旅行のよう 
で、皆さん大変残念そうでした。年次大会の会場は歩いて５分ぐらいの場所でした。朝食をとりホ 
テルを出て、右横３００Ｍ先に原爆ドームを見ながら大きな川に渡った平和橋を通って行きました。 

その川（本川）は、西条の加茂川の３倍の川幅があり加茂川と違い、沢山の水量がありごみのな 
いきれいに整備されたすばらしい川でした。その横の平和公園を通り会場に８時３０分到着いたし 
ました。ホテルからは年次大会の会場（広島国際会議場）は歩いて５分ぐらいの場所でした。 

私たちが、会場に到着したときは、すでに会場では、４Ｚの小松ライオンズクラブ、西条石鎚ライ 
オンズクラブのメンバーが登録を済ませ、会場の入り口で代議員の分科会への出席待ちをしており、 
お互いに笑顔で挨拶をして、本年の役目が終了する喜びを確かめあいました。帰路は、大島で昼食 
を豪華にしたいとの発案があり、各メンバーがお互いに時間を合わせて合流して年次大会会場を出 
て、予定通り大島北インターで降りました。日ごろ時々行っている喜多ずしに行ったところ予約で 
一杯でした。そのほかの有名食事処２箇所に したところ満杯で確保できませんでした・・・(苦笑) 

結局、今治市のすし通で豪華な食事し、帰る車中では、次年度も本年度と同様盛り上がったクラ 
ブになるようお互いの努力を誓いながら帰宅いたしました。この大会に参加して代議員分科会など 
拝聴し、これで一年間が締めくくられたと実感いたしました。時間が許せば、最後まで会議に参加 
すれば、より有意義なものになった事でしょう。以上複合地区年次大会報告と致します。 

 
 第５５回複合地区年次大会は・・・・・２００９年５月２４日（日） 

                     於～「コンベックス岡山」   で開催されます。 
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 去る、５月２３日（金）に開催された第４回ゾーンレベル会員委員会並びに４ゾーン 
 年次会合の報告をいたします。まずは、ゾーンレベル会員委員会ですが、やはり、 
 会員の増強・維持・クラブの活性化が、これからの重要ポイントにあげられました。 
 我がクラブは例年にない増員が図られ、山内地区委員からもお褒めの言葉をいただき 
 ましたが、喜んでばかりはいられない、これを維持していくことに知恵を絞らねばな ＺＣ 寺田了三 

らないと身の引き締まる思いでおりました。続いて４ゾーン年次会合に移り、年間の活動報告や、 
諸会合の収支報告をさっさと済ませ、懇親会へと進みました。今期のＲＣを筆頭に、地区委員の皆さん 
にもそれぞれの職務を全うし活動を終えつつある安堵の表情が見られ、和やかなムードの中、会は進行

していきました。「１年間、お疲れ様！」と皆で労をねぎらうつもりでしたが、私の熱い熱い感謝の思い

が抑えきれず、ついつい事務局さんに・・・。私の気持ちを察していただければありがたいです。（笑 
 ４ゾーンの各クラブの雰囲気はそれぞれに味があり、独自のカラーを持っております。会員の増強・ 
ドロップ防止の為に、今何が大切なのかを皆で頭をつき合わせて大いに話し合い、皆が皆を思いやって 
こそクラブの進む方向性も見えてくるのではないでしょうか。【この方法で、問題解決！】なんという 
手法は、どこにもありません。しかしながら、あらゆる角度からあらゆる視点で、その問題に向かい合

えば、良い方向に進む方法は幾通りにもなるはずです。これからもこの４ゾーンでは、ゾーンレベルで 
皆で手を取り合い、ライオニズムの高揚に日々精進していくことを希望しております。 
 
 

 
 
 
 
 
 

2008-2009 年度  合同準備地区委員会 

会員・会則・ＥＸＴ・指導力育成・プロトコール委員会に参加して 

次期２Ｒ 会員・会則・ＥＸＴ・指導力育成・プロトコール委員 瀬川大秀 

 
 ５月２４日（土）午後１時～４時、坂出グランドホテルに於いて準備委員会が開催 
された。地区ガバナーエレクト 山地章靖氏の挨拶があり、いよいよ新しい年度が始ま 
るんだなあ・・・！といった緊張と希望が入り混じり、お互いの委員の職務について勉強を行なった。 
 特に分科会、委員会の中では会員の増強とドロップ防止について意見が交わされ、今後クラブ内での 
状況についてゾーンレベルの会合、諮問委員会で各クラブの委員長さんの意見交換の場を設け、意思の 

疎通を図ることとした。次いで、次期山地章靖ガバナーが指導力の

充実を図りたいとの指針が示され、クラブ入会３年から５年の会員

の育成に力を注ぎたい旨の抱負が述べられた。具体的にはリジョン

内で研究会を立ち上げたいとの、お考えである。今後皆様のお知恵

をお借りして、微力ながら委員を務めたいと思っています、御指導

ご鞭撻の程、宜しくお願い申し上げます。 
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発行者 会 長  野田明利 
    幹 事  山本新一郎 
PR･広報委員長  野間賢次郎 

編集委員  原 育雄 ・ 加藤誠也 
      村上公明 ・ 徳増達史 
      近藤基弘 ・ 福島 讓 

例会日 第１･第３火曜日  
例会場 黒猫レストラン 
印 刷 西条ライオンズクラブ事務局 

 
 
             開催日時：２００８年５月３日（土） 
             開催場所：今治カントリークラブ 
 
第２回目となる【西条・東予・伊予土居】の３クラブによる対抗ゴルフコンペに、 
ゴールデンウィークの骨休めも兼ねて参加させていただいた。 
半袖でプレーしたために、５月なのに後日、腕の皮がボロボロ剥ける始末の暑い 
日差しの中で、天候に負けないようにと張り切ってスタート、途端に第２打でＯＢ、 Ｌ．明比昭治 
トリプルスタートとなってしまった。 
 クラブ対抗も有るとのことなので、日吉Ｌと西条ＬＣの名誉にもかかわるので、気を引き締めてと 
持ち直しに心がけたが、伊予土居のシングル級との組み合わせで、常に４番打者を務める有様で、冷 
や汗も混じるやら・・・。しかし、いつもの仲間ばかりのゴルフとは違って、緊張感も持ちながら他 
クラブのメンバーと和気あいあいにプレーできたのは有難いことであった。お陰で何とか９２で終え 
ることができ、西条ＬＣの月例の部では【優勝】の成績が残せ、クラブ対抗では我が西条ＬＣが２位 
となる貢献もできたかな？第１位は伊予土居ＬＣ、第３位は東予ＬＣとなり、東予ＬＣのお世話で 
「ホテル ユニバース」で開催された表彰式でも盛り上がることができた。次回も楽しみである。 
 
 
 

  ★伊藤孝司Ｌ★  

        この度、５月臨時議会において、伊藤孝司Ｌが４度目の議長に就任されました。 

        日頃の孝司Ｌの市政に取り組む真摯な姿勢が認められ、選出されたものと思われ 

        ます。活気ある西条市創造の為、ご活躍をされることを祈念いたします。 

 

                                      

  
 

 』私は父の影響もあり、物心がついた頃から大の阪神ファンである。 『今年の阪神は強い！

思い返せば万年 B クラスに低迷している時期は、球団内にいつもフロントと現場でのトラブルがあ 
り、スター選手を惜しげもなく放出、とてもがっかりさせられた事を思い出す。一昨年前に、楽天 
でキャッチャーをする藤井選手と一緒にゴルフをさせて頂く機会があり、それ以来、楽天の試合も 
気になり、阪神の試合が無い時はよく TV 観戦をする、楽天も今年は強い、そう考えるとやはり野村 
監督は「名将」なんだろうと、改めて感じてしまう。人をその気にさせ、能力以上の力を発揮させる 
「人心掌握術」自分にもあればな～と、つい思ってしまう。    ＰＲ・広報委員   福島 讓   

 
 
 
 
 
 
 
 
 

発行所  ﾗｲｵﾝｽﾞｸﾗﾌﾞ国際協会 336Ａ地区 2Ｒ４Ｚ

西条ライオンズクラブ     
事務局  〒793－0027                   
     西条市朔日市 779－８                 
     西条商工会館３F 
ＴＥＬ （0897）56－3980 
ＦＡＸ （0897）56－9251 
E－mail saijo-lc@abeam.ocn.ne.jp 
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